
Ratsherr Rüstemeier bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

Er kündigt an, entsprechende Regelungen für alle städtischen Gesellschaften herbeiführen zu 

wollen. 

 


